
	  

1	  

	  

	  

Сайт	  Империи	  Спикеров	  в	  СНГ	  http://speakingempire.ru/	  

Для	  разработки	  Вашего	  вебинара	  под	  ключ	  обращайтесь	  лично	  к	  Валерию	  Морозову	  

Вконтакте	  	  https://vk.com/makeevent_ru	  	  

Facebook	  https://www.facebook.com/valeriy.morozov.39	  

 

Поставьте пожалуйста в чате плюсики, если меня слышно и мы с вами 
начинаем. 

Отлично, сейчас у нас с вами пол одиннадцатого по Москве. С разу 
предупреждаю, я не знаю во сколько я закончу, потому что есть что рассказать, 
есть чем поделиться и сегодня выступление может быть долгим и затянуться, но 
поверьте, я вас предупреждаю, читайте между строк, то что я вам сегодня буду 
говорить. Я сегодня буду говорить вам о тех вещах, которые вы возможно 
слышали, но я вам буду говорить их на своём языке. И те кто почувствует, что это 
именно его, это у него резонирует, с теми я готов идти вперёд и я вам обещаю. В 
чера вот молодая мама в чате писала то, что у неё есть результаты. Она 
действительно срезонировало у неё то, что я рассказывал и у неё были 
результаты. И те из вас, кто почувствует, что в нём есть что-то то, что совпадает 
со мной, ребята пойдёмте вперёд и давайте создадим действительно такой 
спецназ организаторов, который я сейчас планирую делать по всей России.  

Так что давай те начнём. Сейчас я Вам немножко расскажу по тому, с чего я 
начинал и вообще почему я решил заняться организацией и постепенно перейду к 
своим ценностям, что мной движет. И потом перейду к тому, что расскажу как я 
сделал Соловьёва. Итак в детстве я собирал бутылки в то время как мои друзья со 
двора играли в футбол. Мои родители на то время зарабатывали очень мало. 
Мама была простым инженером, а отец работал в автосервисе. Потом у меня 
родители очень рано развелись и пришлось в 14 лет зарабатывать как мог. Честно 
говоря, с завистью смотрел на ребят, у которых в семьях было всё хорошо, но я 
понимал, что если в жизни так сложилось, то надо идти дальше. И потом я 
устроился на работу в автосервис. Жил я в маленьком городочке под Санкт-
Петербургом и работал в этом автосервисе и учился в школе. Соответственно 
потом поступил в институт, с которого мне знания так и не пригодились, и что-то 
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вот проработал там 4 года. Смотрел на машины, на которых дядьки приезжали в 
этот автосервис и как-то самому очень хотелось ездить на таких машинах, а на 
работу даже иногда приходилось ходить пешком. И идти довольно далеко.  

Вот у кого было такое состояние? Вот шли вы по улице, вам жутко холодно, 
вам дует в лицо холодный ветер, вас трясёт. Возможно даже сильный идёт дождь. 
Вы продрогаете и проклинаете. Почему вот так вот? Почему вы идёте по улице и 
вам так хреново? И думаете, - «Почему? За что со мной это произошло? Что я не 
так сделал? Боже, когда же это всё поменяется, и станет всё хорошо? Я начну 
ездить в своей любимой машине. И когда будет кругом дождь я буду ехать в 
своей машине, слушать любимую музыку, рядом будет сидеть любимый человек. 
А не чёрт знает когда ночью ты идёшь один по улице и думаешь, хоть бы по 
дороге тебя никто не убил». Дойдя до дома, потому что очень поздно 
возвращаешься, потому что надо оставаться после работы. Так что бывало и 
такое. Потом конечно я начал общаться с людьми, которые приезжали на машине, 
потому что понимал, что коммуникабельность, она обязательно нужна в нашей 
жизни. И эти люди они говорили мне о том, что Валера, если ты действительно 
чего-то хочешь добиться, то начинай своё дело, пробуй себя везде, пробуй. Иди 
вперёд, будешь падать очень часто, но ты иди и всё таки делай что-то, чтобы 
менялось. Тогда я думал, - «Я умею делать машины - хорошо!» Я решил заняться 
тем, что покупал битые машины, потом их дела и продавал. Вы знаете, что-то 
конечно получалось вот таким образом я купил свою первую машину. Это была 
Ауди 80 и пускай она была не такая дорогая, но тогда действительно, вы знаете, я 
сел в эту машину и почувствовал. Вот реально, когда сам это покупаешь, ты 
чувствуешь, что достигаешь каких-то результатов, появляется больше сил. И 
сейчас я вам хочу донести вот что, если вы пашете постоянно, не забывайте себя 
благодарить. Вот напишите пожалуйста в чате как вы последний раз себя 
отблагодарили? Что вы сделали? Вот что вы сделали для себя любимого, для того 
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чтобы почувствовать, что вот, - «Да, я молодец! Я справился с задачей! Что со 
мной произошло?» 

- Купила квартиру. 

- Сходила в Макдональдс. 

- Ну для кого-то это тоже счастье. 

- Сходила в салон красоты. 

- Девушки, кстати, они больше умеют себя любить, чем мужчины. 
Мужчины очень часто над собой издеваются, не делают себе подарков, но 
мужчины, учитесь у женщин как они это делают.  

- Купила украшения. 

- Выпил пиво. 

- Пиджак дорогущий купил. 

- Потренировался в тренажёрном зале. 

- Да, отлично! 

- Белый мерседес. 

- Съездил на «Спарту». 

- Да, кстати сам был на «Спарте», у самого была сломана челюсть и 
сотрясение мозга, но это того стоило.  

 Так вот, и потом, после того, как я проработал в автосервисе, я понял, что я 
что-то делаю не так. Вот у кого в жизни такое было, что вы часто болеете? 
Напишите в чате плюсик. Вот вы часто болеете и непонятно из-за чего, что 
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случилось, что произошло? И вы знаете со мной произошло тоже самое. Я 
работал там, где мне не приносило удовольствия. Вот напишите циферку «3», у 
кого было такое что вы работаете там, что вас просто вот уже… Блевать хочется 
от того, чем вы занимаетесь, и вас бесит ваш начальник, вы хотите пробить ему 
голову молотком, и вы уже думаете, - «Боже, как ты мог родиться на этом свете?» 
У кого не было – вам повезло. По крайней мере у меня такое было.  

Так вот и я очень сильно заболел. Я заболел, вы знаете, именно потому, что я 
находился не на своём месте. Каждый из нас, кто не находится на своём месте, со 
временем с ним что-то происходит. Жизнь нам показывает, что слушай – пора 
меняться. Если у вас есть жуткое желание того, чтоб вот поменять свою жизнь, 
что-то сделать так, чтобы изменилось, но вы это не делаете, тогда жизнь начинает 
вас заставлять это делать. Вы начинаете заболевать, с вами происходит какой-то 
несчастный случай, или что-то такое, чтобы вас включить, чтобы сделать так, 
чтобы вы что-то начали делать, чтобы начать меняться, потому что у вас блин 
такое предназначение что-то сделать действительно серьёзное для людей. И вот, я 
очень сильно заболел. И врачи не понимали, что со мной происходит, потому что 
у меня практически болело всё, мне больно было двигаться, работать, я 
практически ничего не мог делать. Один из врачей поставил мне диагноз, что мне 
осталось 4 месяца. Потом это начали подтверждать. И знаете, что это такое, когда 
молодому парню, которому 21 год, говорят, что ему осталось 4 месяца? Блин, 
честно, это не очень классное ощущение, и начинаешь только в тот момент 
задумываться. Что же произошло? Почему так могло получиться? И вы знаете 
тогда я подумал, что не может всё вот так вот произойти, всё должно быть 
хорошо. И я начал, я не опустил руки, думать, что всё, надо там что-то делать, за 
эти 4 месяца классно прожить свою жизнь. Нет. Я подумал, слушай, Валер, если 
тебе не нравится твой диагноз, поменяй врача. Найди того, у кого другой подход. 
И я начал искать. Я обзвонил всех людей, которые у меня только были в 
телефоне. Это вам ещё одна фишка, если вы хотите начать меняться, выпишите 
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всех, кто у вас есть в телефоне, прозвоните и скажите. Вот я на самом деле 
начинаю действовать вот в этом направлении, подскажи мне, есть ли у тебя люди 
в твоём окружении, которые могут мне в этом помочь. Так вот вы используйте 
максимально свою картотеку. Картотеку ваших знакомых. Вот и соответственно, 
я позвонил человеку, которому думал, что никогда не позвоню. Я позвонил своей 
бывшей, я знал, что у неё был какой-то знакомый, который её однажды поднял 
практически с того света. Она мне сказала, что есть такой человек, и дала мне его 
номер телефона. Он находился далеко в Ленинградской области и к нему надо 
было записываться за неделю вперёд. Я ему позвонил и сказал, что у меня уже 
реально такое ощущение, что я до следующего дня не дотерплю, и мне сказали , - 
«Окей, всё равно мест нет, приезжай завтра». На следующий день я приехал, и 
этот человек вы знаете, вот что меня удивило. Передо мной стоял человек, ему 
было лет 60, такой мудрец, у него длинная борода, и я вижу, что кругом лежат 
около 12 людей и на каждого он уделяет только час. Я посмотрел и подумал, если 
у него приём стоит полторы тысячи, у него 15 человек в час, 15000 в час он 
зарабатывает, а ещё 12 часов… И у меня в голове вдруг начало меняться, что 
человек помогает людям, реально круто помогает и зарабатывает нереальные 
деньги. Я вижу, что человек занимается тем, чем дано ему от бога и он за это 
реально получает деньги и я понял, в этот момент я осознал, что вот реально надо 
найти то, к чему у тебя предназначение. И он взял мой пульс, он не стал 
спрашивать чем я болею, или что такое, он говорит, - «Валера, вот посмотри мне 
в глаза и дай мне свою руку». И он просто положил пальцы на мой пульс и около 
минуты смотрел мне в глаза. А потм выдал все мои болезни, всю мою жизнь, 
которая прошла, и говорит, - «Вот Валера, блин, вот начни отдыхать, и перестань 
заниматься тем, чем ты занимаешься сейчас. Выбери именно то, что тебя прёт и я 
тебя сейчас подниму конечно, вылечу, но ты пойми, что тебе пора что-то 
кардинально поменять в твоей жизни». Я не буду говорить, что он со мной делал, 
но это было жутко больно, неприятно, но как бы технологии китайские работают. 
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Так вот на следующий день я уже почувствовал себя практически как младенец, а 
через месяц я был полностью здоров.  

Так вот и к чему я хочу сейчас сказать вам, я сжёг мосты. У меня не было ни 
рубля в кармане и я сжёг мосты и пошёл вперёд, начал что-то менять в своей 
жизни. У кого было такое в жизни, что вы сжигали мосты и у вас не было пути. 
Вот вы не знали, что дальше, но сзади вы всё сожгли, поставьте в чате плюсик. 
Отлично, отлично. Вот вы меня понимаете, когда вас трясёт, вы не знаете, что 
дальше. У вас одновременно страх, у вас одновременно адреналин, вы в шоке 
просто не знаете что же дальше, но уже идёте туда, потому что обратного пути 
нет, вас колбасит, вы думаете, - «Блин, может вернуться обратно, может что-то 
поменять, что сделать в том, что я был», но нет вы должны идти вперёд. И в 
итоге, что я тогда в жизни только не перепробовал, боже, это был и сетевой 
маркетинг, я потом пошёл работать менеджером по продажам, потом я и 
компьютерной помощью занимался, в общем чем я только не занимался, я искал. 
Я искал себя, и я вас призываю к тому, что, если вас что-то не устраивает сейчас, 
просто уходите от туда и идите менять себя хоть куда. Понимаете, начните 
менять, потому что когда вам будет очень много лет и вы будете думать почему я 
тогда, боже почему я тогда это  не сделал! Вы знаете насколько сильно я сейчас 
себя чувствую мудаком, что я сейчас в свои 24 ещё не заработал свой первый 
миллион долларов. Потому что, когда я вижу, что друзья, мои знакомые, которые 
уже давно это сделали, купили себе несколько домов в других странах, которые 
младше меня, а я до сих пор этого не сделал. А раньше вокруг меня были те, 
которые думали, - О Валера, у тебя большие результаты, ты на радио какое-то 
время работал. Или ещё что-то. Я думал, что да действительно я крут. Да нифига 
я не крут, когда я попал в то окружение, когда ребята действительно у них есть 
результат. И они действительно зарабатывают, у них счастливые семьи, они не 
ходят по девочкам или ещё что-то. У них вот есть семья и они ради одной 
любимой работают, они её нашли, и они занимаются любимым делом. Знаете, у  
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меня нету зависти и тогда я просто посмотрел и решил, что блин. надо также. Я 
начал спрашивать, а что вы делаете? И каждый из них сказал, что выбери себе 
человека, который просто тебе будет подсказывать. Пускай даже он будет не в 
твоей теме, а просто он будет тебя направлять и вести, у которого реально есть 
доходы. Выбери себе человека, который тебе сильно резонирует, который, ты 
рядом сидишь у тебя мурашки по коже бегут, и ты просто думаешь, вот каждое 
его слово для тебя очень сильно значит. Ваша задача выберете себе этого 
человека, кто бы он ни был, но он должен зарабатывать в разы больше чем вы, у 
него должен быть реальный результат. Перестаньте слушать всяких разных 
психологов или ещё кого-то, которые говорят о красивости жизни, а у самих 
ничего нету, слушайте реально тех, у кого есть результат. Так вот, что я до вас 
хотел донести, то что сжигайте мосты и идите вперёд. Опять же, если у вас нету 
денег сейчас, и вы понимаете, что всё равно надо на что-то жить, займите эти 
деньги, возьмите в кредит. Для вас важно, чтоб у вас была какая-то финансовая 
подушка под вами, чтоб вы могли спокойно развиваться, чтоб вы знали, что вам 
надо их отдать со временем, но у вас есть в голове, вам не надо тупо думать о 
деньгах. Вам нужно думать о том, как бы выбрать то направление, чтоб у вас всё 
получилось. Дальше, соответственно, вот вчера, когда Юра рассказывал про наш 
тренинг, сегодня мы вот звонили людям и они спрашивали про то, чем наш 
тренинг отличается от других тренингов, которые есть на рынке. Так вот ребята, 
есть 3 ведущих, которые там будут вести это Юра Черников, Денис Сыч и я. 
Абсолютно 3 разных человека, но мы вместе, у каждого свой психотип. И 
команда здесь, понимаете, если вы готовы идти за нами, обучаться выберете себе 
того, у кого резонирует. Кто-то слушает меня сейчас и думает, что какой-то 
мальчик что-то бормочет. Кто-то реально понимает, что он готов и дальше идти 
со мной. Так вот ребята, ваша задача сейчас реально понять, у кого срезонировало 
то , что вам вчера говорил Юра, потому что я видел, как он вчера вкладывался. 
Мы совсем недавно знакомы, но я понимаю, что в жизни просто так ничего не 
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бывает, каждый из нас чему-то учится, у каждого из нас есть свои косяки. Я вам 
немного расскажу своих косяков, что бы вы не думали, что я там какой-то 
уникальный или супермэн. Я такой же тормоз как и многие, которые сидят здесь 
и понимают, что блин я всё знаю, но чего-то как-то себя заставить не могу. Ваша 
задача просто не смотря на те косяки, которые есть у вас и у меня у самого есть 
очень сильные косяки. Я искренне вкладываюсь в каждого из моих участников и 
мне нравится те люди, которые реально вкладываются в своё дело. Вы должны 
забыть обо всё и реально поверить в то, что вы делаете, потому что если вы 
будете думать о деньгах, или получится-не получится, у вас не получится ребята. 
Вы знаете, когда я запускал свой первый тренинг по организации мероприятий, я 
его продавал реально за дёшево, но просто мне хотелось, чтобы у людей были 
результаты, потом я вкладывался и у кого-то из единиц выстрелило, потом я 
начал продавать, вторая волна тренингов, ценник в разы больше, но результат. У 
меня мой ученик Лев, он сейчас, он провёл Гандапаса. Ребята, те кто решил потом 
пойти на «Организации мероприятий», кто готов дальше обучаться у нас, тогда 
поймите, даже если у вас ноль опыта, даже если вы обычный студент или 
студентка, которым там 21 год и вы просто не понимаете, что дальше делать. Лев, 
молодой парень, которому 23, он не имея опыта, тупо делал всё по пунктам, 
которые я говорил и сделал Гандапаса в Волгограде. Впервые в жизни не имея 
опыта. Поверьте я тогда сам подумал, что это невероятно, но когда он мне 
прислал фотку, когда он мне прислал отзыв, я посмотрел, что в твиттере написал 
Гандапас, что всё было круто, спасибо ребята за мерседес в Волгограде, за всё 
остальное. Поверьте у меня реально тогда пробилась слеза. Вы знаете, все 
ученики, которые прошли мой тренинг, мы теперь дальше друзья, мы дальше 
общаемся, я им подсказываю, помогаю и я рад дальше с вами становится не 
только партнёрами, но и друзьями. Почему? Потому что в детстве, когда я рос… 
Вот у кого было такое в детстве, когда вы росли и вас никто не понимал? Вот у 
кого такое было, что вы «белая ворона»? Вот реально «белая ворона». Меня там в 
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школе стебали, потом и в институт пошёл, чего-то не нравилось всё во мне. Но 
потому что понимаете это нормально, когда вот обычно все такие «белые 
вороны» выбиваются в люди, потому что к ним нельзя относится нейтрально. Вас 
либо любят либо ненавидят. А если у вас такое было, вы действительно не 
простой человек. Вы для чего-то серьёзного созданы, вы не просто так сюда 
пришли. Жизнь вас ведёт через такие сложности, потому что поймите либо вы 
создаёте себе сложности в жизни, сами для себя создаёте или жизнь для вас будет 
создавать эти сложности. Здесь выбирать  вам. Либо вы себя загоняете 
искусственно и вы знаете как влиять на ситуацию, либо жизнь вас настолько 
сильно опустит вниз, что тогда вы подумаете, боже почему я сам себе этого не 
делал. Тогда вы вспомните эти слова, вы подумаете, почему сам этого не сделал 
тогда раньше. Так вот по поводу того, что рассказывал, что есть 3  типа 
участников, которые там: 

первые – лучшие, да они действительно лучшие, они делают, покупают, потом 
становятся партнёрами, у них всё классно. Но не каждый к этому сразу приходит. 
К этому может прийти каждый, но не сразу; 

потом средние есть те, которые покупают, но не делают, потом просят вернуть 
деньги, потому что у них там не было времени что-то делать, или что-то не так, 
но в жизни опять же им всё вернётся; 

и есть те которые просто тупо ждут, а потом качают на торрентах. 

Так вот я был и тем и тем и тем. Я сначала сидел качал тупо всё на торрентах. 
Искал, что есть, но почему то как-то оно не работало. Потом я начал покупать. 
Хорошо, подумал надо покупать, где-то услышал, что бесплатно не работает, 
начал покупать, но почему то не делать. Потому что там работа, женщина, ещё 
что-то. Постоянно какие-то проблемы возникают, которые мешают вам что 
сделать. Вот у кого было, что вы покупали тренинг, но у вас не было времени это 
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делать? Поставьте в чате плюсики. Отлично. Вот у самого реально такое было. А 
потом, потом понимаете, когда рядом с вами появляется человек перед 
которым… Вы знаете, сейчас вам расскажу реально сильную фишку, почему 
коучинг не работает? И когда он работает? Работает коучинг только тогда, когда 
человек, у которого вы  в коучинге, вам просто будет обидно то, что он в вас 
разочаруется. Вот то, что вы не сами себя, вы результат не сделаете, вам то ладно. 
В вас разочаруется человек, который в вас поверил и который в вас начал 
вкладываться. Вот когда вы найдёте себе такого коуча, который если вы ему 
пообещаете, что я вот декларирую, что я сделаю то-то-то и тогда-то, и вы это не 
сделаете. Поверьте это для вас будет самым сильным мотиватором, то что вы 
облажались перед самым важным, может быть самый важный человек для вас в 
вашей жизни. Который, я конечно не имею в виду ваших близких и родных, но 
вот тоже в вашем окружении, это ваш друг миллионер или там ещё кто-то. Но 
человек, которому вот вы реально это можете сказать. Потому что только в этом 
случае это работает. Потому что деньги потерять это ладно. Знаете сколько я в 
своей жизни терял денег? Боже, вы просто не представляете. Вот напишите в чате 
плюсики те, кто реально терял деньги, но продолжал дальше идти. Поставьте 
плюсики пожалуйста. Отлично, так вот ребята, вы знаете вот пашешь, пашешь, 
вкладываешься, всё отдаёшь вот всё, потом у тебя это приходит дофига денег, а 
потом «бвух» - куда то делись, и ты думаешь – «Аааа!!! Почему это со мной 
произошло, и идёшь дальше «бам-бам-бам». И ты зарабатываешь ещё один 
миллион потом – опять Аааа! Почему это произошло? Потом ты уходишь в 
минус, и ты думаешь, - «Что опять я не так делаю?» и ты дальше идёшь, идёшь, 
идёшь и ты зарабатываешь пятый миллион и он у тебя остаётся и ты думаешь , -
«Ура! Почему?»» Потому что вы своей голове что-то поменяли, со временем это 
приходит. Так вот, так что, если вы относитесь к тем, кто качает на торрентах я 
вас тоже люблю. Если вы к середнячкам относитесь, которые покупают, но не 
делают, я вас тоже люблю. А очень я люблю тех, которые покупают и делают и 
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становятся партнёрами, потому что сейчас действительно скоро прогремит рынок 
и когда появится куча организаторов и будем реально строить серьёзную сеть, а 
мне как раз нужны партнёры в каждом городе, потому что сейчас куча тренеров, 
как и звёзд, так же и западных сейчас постоянно хотят ехать в Россию, потому что 
запад заметил, что за Россией будущее. Все сюда едут, потому что здесь очень 
много денег. 

Так а теперь вот, что я до вас ещё хочу донести. Ваша задача определить, какая у 
вас ключевая компетенция. Сегодня мы с Денисом Сычом общались и он мне 
сказал, вот мы всё время в команде работаем, и когда вы у нас будете в тренинге 
мы будем определять вашу ключевую компетентность, в чём вы сильны, 
пожалуйста напишите сейчас в чате вот в чём у вас ключевая компетенция, если 
вы знаете. Если не знаете, напишите «минус». Вот многие из вас не знают, так вот 
у меня есть технология, по которой я определяю в чём ваша ключевая 
компетенция. Я так же делал эту ключевую компетенцию Антону Бритве. Я делал 
многим друзьям, многим интернет бизнесменам, которые были на золотом, и они 
поняли, что это реально работает, куча отзывов, тоже делал Юра Черников. Юра 
поставь в чат плюс, насколько тебе это понравилось, Денису и многим другим. 
Так вот, я сделал с «нуля» трёх миллионеров, я реально могу определить в чём 
ключевая компетенция каждого, и я понимаю, что в этом моё предназначение 
выводить людей именно туда, что им реально надо делать, и вот кстати, те кто 
сегодня сделают заказ тренера на миллион, нашего тренинга, который мы будем 
проводить, я лично каждому проведу эту коуч-сессию и определю в чём ваша 
сила, в чём ваша ключевая компетенция. И вот знаете, у вас в жизни иногда не 
получается что-то, вы не понимаете что же не так, вы постоянно ходите на кучу 
тренингов, вы ходите на тренинги и не понимаете что же блин не так, вот какое в 
себе докрутить, вот кстати поставьте в чате плюсики те, кто уже заказал. Так вот, 
кто из вас ходил на тренинги и понимал, что не понимает, что же в себе наконец 
уже докрутить чтоб оно попёрло, вот поставьте плюсик, кто вот ходит на эти 
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тренинги и думает блин ну где же во мне косяк, где вот нажать, чтоб кнопку 
переключить и всё – попёрло. Вот я нашёл, я нашёл понимаете над чем надо 
работать. Я действительно понимаете, я потратил 24 года, я потратил 24 года на 
это, чтобы найти, но в итоге я нашёл. Понимаете? И вот все кто пойдут к нам на 
тренинг, вы не переживайте, то что если у вас «ноль» или не знаете кем вам идти, 
или тренером, или организатором. Я вам… Мы определим с вами, после этой 
индивидуальной консультации с каждым, перед тренингом, куда вам лучше идти, 
и что у вас попрёт, какую нишу взять, чтоб у вас она попёрла. И это 
действительно работает, потому что, я только через себя это могу пропустить. Я 
уже помог более 7000 людей. И соответственно, все кто пойдут в тренинг, я 
помогу вам. Дальше, на самом деле, вот в чём кстати ключевая компетенция, о 
чём не сказал Денис, а я соскочил. Моя задача притягивать нужных людей и 
принимать какие-то быстрые решения. Ребята вот реально скорость, она решает, и 
понимаете, что я на самом деле «тормоз» по жизни, я на столько сильный тормоз, 
вот у меня такой жуткий синдром сессии. У кого синдром сессии, поставьте в 
чате циферку 3. Вот у кого вот вы до последнего всё дотянете и только начинаете 
действовать. Вот думаешь у меня завтра тренинг, у меня собрано всего 200 
человек, а я обещал Гандапасу 1000, Паша, что мне делать? И вы начинаете жутко 
генерировать: так-так-так, что мне делать, раз два три. И у вас вот каким-то чудом 
эти 800 человек на тебя падают. Вот, если вы такие, я вам подскажу как с этим 
работать, потому что я нашёл ответ на этот вопрос. Но самое главное, это если вы 
не пойдёте на тренинг, я вам подскажу, начните себе ставить маленькие задачки в 
день и начинайте выполнять 5 из 5. 5 из 5 вам надо делать, если делали 4 из 5, то 
застрелитесь Если у вас не будет результата ребята, это вообще ахтунг тогда. 
Тогда ничего уже не получится.  

Так вот, дальше. Я идеалист. Я жуткий перфекционист раньше был. Вот 
поставьте в чате плюсик, кто пока не разберётся, не начнёт действовать. Боже, вот 
я хочу изучить все тренинги, я хочу всё пересмотреть, я хочу всё сделать лучше. 
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Мой клиент, он должен быть идеально доволен на 100%, вот я пока не отточу 
свой тренинг, пока не доведу свою книжку до 100% результата, я не начну 
действовать. Вот знаете как, вот я в себе это просто убивал, я себя заставлял 
делать бизнес через жопу, вот поверьте мне, по другому никак. И ты думаешь 
боже как, как у себя это убрать. Ребята просто начните что-то вот, если у вас есть, 
сделайте себе страницу, сделайте себе сайт хотя бы на народе, хоть что-то, но 
ваша задача, напишите сейчас вот в чате о том, что до этого делали другие 
спикеры. Вот, что вы сделаете уже сегодня после моего выступления, или сейчас 
во время моего выступления, чтобы пойти к своему результату напишите 
пожалуйста плюсик. Раз, два, три, раз, два, три. 

- Есть страничка на бесплатном хосте. 

- Да, отлично, хорошо. 

Начните, вот план, первые шаги – это всё бред. Вот возьмите что-то сделайте. Вот 
поставьте в чате плюсики пятёрки, кто писал себе постоянно планы, исписали 
весь ежедневник в планах, расписали план на всю свою жизнь, но блин почему то 
так и не начали делать. Ребята хватит!! Самый главный план в том, что не надо 
делать никаких планов. Вы просто тупо вот: шаг №1 –делай. Да даже, если этот 
шаг №1 оказался шагом № 10, вы сделали этот шаг № 10, дальше будете делать 
шаг № 9, обратно возвращаясь, но главное вот что-то сделать. Позвонить 
партнёру, договориться, купить тренинг, там я не знаю, застрелиться если понять, 
что эта жизнь не для вас. Что-то надо сделать.  

Так вот напишите в чате циферку 1, кто легко расстаётся с деньгами. И циферку 2 
у кого жаба душит себе что-то купить или по больше потратить.  Вот так вот 
ребята, я раньше ходил по куче магазинов, выбирал, экономил рубль, ребята, вы 
столько времени тратите на поиск чего-то. Это время можно было потратить на 
что-то более важное, заработать денег. Так вот, перестаньте тупо ходить. Я 
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говорю, вот Паша Кочкин вообще гениальную вещь сказал, - «Начните слушать 
ваше тело». Вы ведь одеваете на себя одежду в магазине и чувствуете вот… Вам 
ещё одно задание на завтра: достаньте всю одежду из гардероба, наденьте на себя 
и вы почувствуете герой я в этом, я чемпион или нет. Вот напишите в чате 
циферку 5 у кого есть одежда, которую одеваешь на себя и ты себя чувствуешь 
чемпионом реально. У меня всё получится, вот всё подряд. Вот и реально, только 
в этом ходите, всё нахрен остальное сожгите, выбросите, освободите 
пространство, выбросите всё говно из вашего дома, вам надо больше пустоты, 
больше объёма. Потому что если вы себя, если вы живёте в маленькой 
комнатушке, снимите большое пространство ребята, пространство решает. Я не 
верю во всю эту эзотерику, я этим не занимаюсь, но я реально знаю, что 
пространство оно решает, потому что ваша мысль, она начинает ходить всё 
больше и больше, так вот ребята ходите только в том, что чувствуете себя 
чемпионом и когда у вас много пространства, и перестаньте жмотить. Вот знаете, 
я вообще сейчас последнее время вот знаете есть курсы по финансовой 
грамотности, считаешь деньги, ребята я вообще их не считаю. Я примерно 
ориентировочно знаю сколько у меня приход, сколько у меня расход. Примерно. 
Но я их не считаю. У меня это как поток. И я знаю, что они будут всегда, потому 
что я не ставлю их как первоочерёдность. Я знаю, что деньги это мой результат. 
Кстати, знаете что, напишите сейчас на бумаге, - «Я равно пишите ту сумму, 
которую вы сейчас зарабатываете». Вот вы равно вот это. И кем бы вы себя не 
возомнили, гуру по фокусам, гуру психологии предназначения организации 
мероприятия супер-пупер тренинг там я не знаю по успешному успеху. Но блин, 
если вы стоите 15000 рублей – грош вам цена. Грош, ребята забудьте, 
перечеркните, и напишите я равно и сколько вы хотите сейчас зарабатывать. 
Проверим насколько вы адекватно это оцениваете. И вот напишите сейчас 
пожалуйста в чате циферку 1 у кого это сумма меньше чем в 4 раза больше чем 
сейчас, и циферку 2 те, у кого больше че м в 4 раза. Так вот ребята, те кто 
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поставил циферку 1 вы реально добьётесь этого результата, если всё будете 
делать, а циферку 2 ребята нет, наш мозг не воспринимает цифру на 4 больше. 
Вот если вы сейчас зарабатываете 300, нарисуйте себе циферку 1200 000, мозг 
более менее это воспринимает. Если вы зарабатываете сейчас 15000 рублей, а 
нарисовали 100, мозг не воспримет. Нарисуйте себе 60, после 60 будете рисовать 
больше.  

Далее. Дальше. Соответственно я вам хочу сейчас донести что, какие бы техники 
вы не применяли, ходили на кучу тренингов и всё остальное. Ваша задача 
действовать по вашей ключевой компетенции, чтоб у вас было много 
пространства, и чтоб у вас был человек, который реально обладает кусочком 
вашей души, только вот в этом случае у вас реально попрёт.  

Дальше, напишите сейчас в чате, сколько раз вы падали в своей жизни, вот 
примерно. 

-1 

-20 

-4 

- Много 

- Всегда 

- Так вот ребята, я объясняю то, что вы будете падать до тех пор, или вот почему 
не строятся отношения у женщины или у мужчины, вы будете падать до тех пор, 
пока вы не начнёте сильно меняться, пока вы не начнёте извлекать ошибки из 
предыдущего опыта. И я вам скажу, что те люди, которые вас подводили, больше 
с ними никогда не общайтесь, потому что скорее всего они вас дальше будут 
тянуть вниз. 
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И вот ещё поставьте сейчас в чате циферку 5 , вот если вы одни и вас никто не 
поддерживает, но вы горите идеей, вы загорелись и вы хотите  переть вперёд, но 
блин чего-то вот никто в вас не верит. Шлите всех далеко в пи… Ладно не буду 
выражаться, тут женщины. Так вот снимите себе какую-нибудь квартиру, займите 
денег, там комнату. Вам надо освободить мозг от этих непонятных людей, 
которые в вас не верят, потому что они реально… Если вы, вот напишите 
пожалуйста в чате циферку 7, кто реально за других переживает, кто за других 
переживает и на себе экономит, но переживает. Вот ребята, вот нахер вы это 
делаете, вы не поможете людям, пока не поможете себе. Это самообман! В 
первую очередь вы поможете другим людям, если вы сможете помочь себе. Вот 
помогите себе и это самая главная ваша миссия в вашей жизни – реализоваться. 
Вот вы пришли блин на эту землю, чтобы вот это вот своё тело, которое сюда 
пришло реализовать, если вы начинаете подключаться к чужим жизням и как-то 
вот жить ради кого-то, да бред это всё, вы начните жить ради себя. И своим вот 
этим вот жить ради себя вы будете другим помогать, люди будут видеть, что вы 
реально меняетесь и помогайте только тем, кто вас просит. Точнее не тем, кто… 
Вот вам хочется помочь, хочется помочь человеку, а он вас не просит, не делайте 
этого. Помогайте только тем кто вас просит и готов за это заплатить, или сделать 
то, что вам надо. 

Так вот, я когда уходил я не сразу скажу, что у меня в организации мероприятий, 
так вау сразу миллионы попёрли. Я тогда ещё работал на наёмной работе и мне 
это позволило не увольняясь с работы зарабатывать 200 000 долларов, работая 
всего 2-3 часа в день после основной работы. Так вот, даже если у вас есть сейчас 
такая, если у вас есть работа и вы понимаете, что вы не можете так всё бросить и 
пойти, но вы приняли решение, что вы хотите пойти с нами. Ребята, я расскажу 
вам, как работая 2-3 часа в день зарабатывать эти 2 000 долларов. Для тех, кто 
сейчас принял уже для себя решение и хочет пойти вместе с нами и получить 
наши консультации и наш тренинг, сейчас Юра кинет ссылку в чат. Ребята, у нас 
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осталось всего 2 варианта «Platinum» и 5 «випов». Сейчас Юра скидывай ссылку, 
я позже расскажу о тренинге.  

Дальше. Так вот, в чём ещё большой плюс, что мне помогло. Зарабатывая вот эти 
2000 долларов, я начал общаться с нормальными людьми. Да, вот поставьте в чате 
цифру 1 кто реально рос без отца. Кто рос без отца или без родителей и не у кого 
было спросить совета. Вот у кого было такое не у кого спросить совета. Вот 
ребята, вот знаете. Я рос один и мне реально не у кого было спросить совета, 
когда родители развелись, когда тебя воспитывает мама и ты понимаешь, что 
блин вот реально нужен мужик рядом, который скажет как сделать. Я бегал искал 
этих мужчин у своих девушек и общался с их отцами, потому что реально нужен 
мужчина, который даст тебе руку и скажет как тебе идти дальше. Так вот я в этом 
поиске дальше у меня это отразилось на всю жизнь, дальше я начал это искать 
через организацию мероприятий. Я начал общаться с этими тренерами, потому 
что как-то в них возможно реализовывался мой отец. Потому что действительно я 
хотел, чтобы рядом со мной был тот великий человек, который может подсказать, 
а не который гнобит тебя, или что-то не так делает, с которым вы вообще не 
общаетесь. В этом и смысл организации, в том, что вы можете учиться у великих 
людей. Я, например, пообщался с Владимиром Соловьёвым, поверьте как бы та 
энергетика, та сила, которая у него есть, он отец семерых детей. Вот это я 
понимаю, и вот реально после его слов начинаешь меняться. И вот, когда тебя 
узнаёт эта куча тренеров, которые выступают это можно сказать воспринимаешь, 
что они все там, каждый тебе по чуть-чуть отец тебе, подскажет или ещё что-то. 
Вы постоянно учитесь, и если вы реально хотите учиться, тогда общайтесь лично. 
Вот когда вы будете дальше развиваться и у вас всё будет получаться, старайтесь 
лично общаться с этими людьми, не тупо читая их книжки или ещё что-то. Ваша 
задача, если вы пойдёте к нам в тренинг и станете оргом или тренером, мы вам 
расскажем, как используя все эти знания, которые у вас есть сейчас ходить на их 
тренинги и лично потом с ними общаться и делать какие-то проекты. Так вот, я 
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вам после этой первой вступительной части позже расскажу о том как я сделал 
Соловьёва, так что если вам это интересно, не переживайте, мы вам расскажем.  

Так вот, напишите пожалуйста в чате плюсик, кто для себя принял уже решение, 
кто готов с нами дальше идти вперёд, ставьте плюсик. А те кто уже купили 
поставьте циферку 5.  

- С нами, это с кем? 

- С нами – это с Валерием Морозовым, с Дмитрием Сычом и Юрием Черниковым. 
С нами в тренинг «Тренер на миллион». Так вот я вам сейчас опять скажу те… У 
вас всегда, даже если вы такие тормоза как я, с тормозами буду работать лично я. 
И если вы понимаете, что постоянно вам нужна мотивация, чтоб вас пинали, 
заставляли делать. И вы думаете, что боитесь остаться один, так вот в этом 
тренинге вас будут постоянно поддерживать и вы будете не одни, и вы больше 
себя не почувствуете одиноким. Мы реально будем вкладываться в каждого. 
Вспоминая моих учеников: Лев - он – нуля сделал Гандапаса; вчера молодая 
мама, Настенька, сделала свой первый тренинг и заработала 50 000 рублей; потом 
девушка Лена в Питере, скромная забитая девочка, она сделал Озимого с нуля и 
заработала свой «сорокед». Понимаете вот люди, которые скромные, но у них 
реально крутые результаты. А есть люди, которые реально крутые, они 
зарабатывают серьёзные деньги. Мы с вами поговорим о том, как привозить 
западных спикеров, потому что есть им нужны реально серьёзные партнёры. 

Дальше, если вы реально хотите с нами дальше идти и попасть в тренинг, но вы 
не знаете кем вам идти либо тренером, либо организатором, мы с вами выберем 
для вас оптимальный путь. После собеседования мы с вами выберем 
оптимальный путь как вам идти, а ещё вы пройдёте у меня вот эту консультацию 
по дате рождения. Я вам расскажу ваши сильные и слабые стороны и над чем вам 
лучше работать.  
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Дальше. Если вы для себя сейчас понимаете, что для вас это реально круто. Юра, 
ссылку ещё раз в чат пожалуйста. Если вы сейчас понимаете, что вы это хотите, 
но у вас не хватает денег, но вы реально хотите. Сейчас проходите по ссылке, 
которую скидывает Юра, выберете хотя бы минимальный вариант, потом внесёте 
предоплату, хотя бы 3000 рублей, потом найдёте деньги. Но я предупреждаю, 
только те, кто сегодня сделает предоплату, и те кто уже вчера сделал заказ, вы 
получите эту индивидуальную консультацию, я вам расскажу в чём ваше 
предназначение, и что вам лучше делать, чтоб у вас получилось. 

Так вот, в чём сейчас, в чём вообще состоит тренинг. Сейчас у нас действует 
скидка в 50%. У нас тренинг в пакет стандарт входит 5 недель полноценного 
участия в тренинге. Это все записи вещания, 200% гарантия результата. То есть, 
если вы заплатили 15 и не отбили эти деньги, мы вам вернём 30. Поверьте, у нас 
есть. 

Дальше. Все деньги, которые вы заработаете с тренинга, даже если вы заработаете 
миллион, вы заберёте его, мы у вас ничего забирать не будем. Вы получите нашу 
книжку «Тренер на миллион», в которой каждый из нас - я, Денис и Юра 
поделились все секретами по организации мероприятий, продвижению и их 
продаже. Ну к сожалению у вас не будет шаблонов писем и предложений для 
партнёров, пресс-релизов, всех чек-листов и писем, которые гарантировано 
сработали и принесли деньги, вы не получите пиар по базе и вам не будут 
подбирать пару. Вы просто сможете его пройти.  

Дальше. Пакет «Про». Что у нас входи в пакет «Про»? Соответственно, всё тоже 
самое, что мы говорили, но вы получаете 3 инфопродукта от каждого из нас. Вы 
получаете на 90 000 рублей наших инфопродуктов, в которых мы пошагово 
рассказываем, как сделать сайт, как продать свою личную коуч-сессию, даже с 
продажи коучинга, который вас будет учить Денис, вы сможете отбить эти 
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деньги. И вы, каждый из вас, кто возьмёт пакет «про», получит одну 
консультацию от нас. И вы получите общий пиар по всей базе.  

Дальше. Пакет «ВИП». Он реально отличается от пакета за 30000. Пакет «Вип» 
стоит 60, но в этот пакет входит 5 недель полноценного участия и плюс вип 
неделя. На которой мы будем рассказывать те вещи, о которых никогда не 
говорили. Вы получите все записи вещаний, персональный коучинг в малой 
группе по вашему тренингу, то есть мы берём ваш проект и втроём его 
анализируем. То есть, если вы реально чувствуете, что вы хотите уйти с головой, 
и вы понимаете, что это для вас, и вы готовы дальше вместе с нами идти в 
партнёрство, то для вас пакет «Вип», потому что мы реально в вас будем 
вкладываться, и для нас поверьте, для 3-ёх профессионалов ну что такое 60 000 
рублей. Да мы за одну рассылку сделаем, вы уже отобьёте этот тренинг ребята. 
Тут у вас идёт пиар по нашим базам, по 100 000 базе. Одна рассылка, если у вас 
плохо будет продаваться, мы придём на ваш вебинар и продадим. То есть мы 
своих не бросаем, как обычно на других тренингах. Вот мы всё рассказали, 
делайте и до свиданья, нет здесь мы своих не бросаем, потому что мы понимаем, 
что 60 000 рублей это действительно деньги. Юра, ещё раз ссылку. Ребята 
напоминаю «випов» осталось всего… О «випов» осталось уже 4. Хорошо. Дальше 
вы получите все информационные продукты по организации мероприятий, 
продвижению и продаже тренингов со всем пошаговыми инструкциями, со всеми 
шаблонами, кейсами, я вам расскажу как 300 000 за 3 дня я заработал, и вы 
соответственно можете продублировать. Я вам расскажу как за день собрать 300 
человек на ваш семинар. Юра вам расскажет как сделать 50% конверсию на 
вебинаре и заработать с него 100 000 рублей. Денис вам расскажет как сделать 
120% конверсию на вашем живом выступлении. И мы вам расскажем как сделать 
базу подписчиков в 10 000 за месяц, хотя есть уже технологии у нас, как это 
сделать за неделю. Дальше мы с вами пошагово, для тех кто любит пошаговость, 
структуру и у них этого не хватает, мы разберём ваш проект, и каждый день 
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будем вас долбить, чтобы вы это делали. Вы получите 3 консультации от каждого 
из нас, т.е. 9 сессий в течении всего этого тренинга. Получите персональный пиар 
по нашим базам. То есть я говорю, с одной рассылки тренинг окупится. И 
партнёрство в перспективе. Я долго уговаривал, мне долго отказывал Денис, мне 
долго отказывал Юра, они говорили, - «Валера, ты дебил!?» Извините, но реально 
нельзя продавать за так дёшево, но блин пакет «Platinum», сейчас он стоит всего 
150, но обычно, на следующей неделе мы будем его за 300 продавать. Ребята, это 
погружение в ваш проект, то есть это ваш проект становится нашим проектом и 
мы начинаем его вместе с вами делать. Мы становимся вашим либо со-
организатором, либо со-ведущим, то есть мы делаем его вместе с вами и вы 
зарабатываете свои, но я понимаю, что это действительно большие деньги. 
Ребята, но здесь мы опять же даём вам 200% гарантию, если вы не отобьёте эти 
деньги хотя бы в этом тренинге, мы вам 300 вернём. Вы уже заработаете в 2 раза. 
Дальше, что входит в этот «вип»? Вы получаете безлимит на все наши тренинги в 
течении полугода. У нас будут живые тренинги. У нас будут 2  живых тренинга, у 
нас будут выездные, у нас будут онлайн. Вы всё получаете, все наши тренинги, 
живые консультации, мы с вами встречаться будем. планировать ваш проект. Вот 
мы включаемся в вас и вы становитесь нашими партнёрами. Осталось всего 2, да 
2, а нет 1, к сожалению 1 остался пакет. И ребята, это для вас выбор, если вы 
решили уйти с головой и стать нашим партнёром и стать действительно 
известной личностью, собрать потом свою такую же конференцию, а возможно 
даже круче, живую, и заработать с неё деньги и не один миллион рублей, то 
ребята – пакет «Platinum» для вас. Туда входит всё, о  чём я говорил, в общем все 
шаблоны, все письма, которые, у меня есть письмо, которое гарантировано 
продаёт минимум на там, вот если вы например продали на 200 000, оно продаёт 
ещё на 100. Вот есть волшебное письмо, вы его тоже получите, и вы получаете 
персональный пиар опять же по нашим базам и 30 персональных консультаций. 
Только представьте, что это. Это каждый день вам звонит Валера Морозов, вам 
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звонит Юрий и вам звонит Денис и начинают вас долбить, - «Что ты сделал?» Вас 
просто трясут. Представьте у вас не один человек, не один коуч, у вас 3. Блин я б 
сам за это заплатил намного больше, чем сейчас. Поэтому, ребята, вот я смотрю 
мне уже люди пишут, что они хотят оплатить 2 раза этот тренинг. Ребята, вы 
можете оплатить 2 раза. Хорошо. Спасибо. Так вот самое главное отличие, здесь 
мы живём вашим проектом. 

- Все по одному или сразу? 

- Мы сразу конечно, втроём будем вести. Если вы захотите поговорить с кем-то 
более подробно, мы будем с вами разговаривать.  

- Дым из ушей идёт. 

-Я вас понимаю. Поверьте. 

- А доплатить с «Про» можно? 

- Да, по поводу доплатить, ребята, на этой неделе, если вы оплачиваете, для вас 
смотрите, если вы хотите с «Про» доплатить на «Вип». Сейчас «Про» стоит 30, 
«Вип» - 60. Сейчас вам надо доплатить либо 30, чтобы купить «Вип», потому что 
со следующей недели «Вип» будет стоить на… То есть, если сейчас он стоит 60, 
на следующей неделе будет 120. Поэтому на этой неделе вы доплачиваете всего 
30, а на следующей неделе 90, поэтому если вы сейчас приняли решение, то 
срочно переходите по ссылке, которую сбрасывает вам Юрий, кликайте на то 
вариант, который вы решили и выбирайте, потому что ваша задача, хотя бы 
просто внести предоплату, чтобы зафиксировать за собой цену. Завтра ваша 
задача предоплата 3-5 тысяч рублей, чтобы зафиксировать за собой цену и идти 
дальше с нами вперёд.  

- Сколько людей вы берёте в тренинг? 
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- К сожалению в этот тренинг мы можем взять всего 100 человек. И при чём эти 
люди мы будем выбирать по разным городам. Поэтому ваша задача просто 
первым подать заявку, если в вашем городе уже есть человек, который подал 
заявку, к сожалению нам придётся вам отказать. Поэтому сейчас срочно кликайте 
по ссылке, которую скинул в чат Юрий. Проходите по этой ссылке, выбирайте то 
вариант, который вы хотите. Потому что тот проект, который мы сейчас затеяли и 
те люди, с которыми сейчас ведутся переговоры о приезде в Россию, поверьте это 
содрогнёт рынок. Но я хочу это сделать вместе с вами, чтобы вы принимали 
участие реально в крутом проекте, чтобы вы были частью целого, чтобы вы были 
не один-одинёшенька, который пробивается через этот рынок, а реально команда, 
чтобы вы могли, вот мы представители в этом городе, а мы в этом и у всех будут 
доступны все технологии, все новые решения. И конечно же для наших партнёров 
все тренинги будут всегда бесплатно, потому что мы будем идти вперёд и нам 
нужна сильная команда. 

- 100 человек долбить тяжело. 

- Ну я объясняю, что «Вип» будет не 100 человек, поверьте. У нас кто-то будет 
«Про», кто-то «Стандарт», там нету, понимаете, консультаций. У нас «випов» 
всего вот сейчас остался 1. Точнее «Platinum» 1, а «випов» у нас 2 осталось.  

- Если проходить «Про» можно ли стать партнёром? 

- Да, вы можете, но вам надо будет стараться. Если вы из небольшого города – 
отлично! Если вы из маленького города, отлично. Вы просто станете №1. Я вам 
расскажу как стать №1 в вашем городе и это даже очень хорошо. Поэтому есть 
плюсы, если вы из больших городов, соответственно мы вам скажем, как в вашем 
городе стать первым, либо одним из первых. Потому что нам интересно, чтобы в 
городах миллионниках были реально крутые партнёры. Потому что есть уже 
список многих тренеров, вот всех… Напишите в чате, кого вы хотите 



	  
	  

	  

Сайт	  Империи	  Спикеров	  в	  СНГ	  http://speakingempire.ru/	  

Для	  разработки	  Вашего	  вебинара	  под	  ключ	  обращайтесь	  лично	  к	  Валерию	  Морозову	  

Вконтакте	  	  https://vk.com/makeevent_ru	  	  

Facebook	  https://www.facebook.com/valeriy.morozov.39	  

организовать, или если вы тренер, с кем вы хотите выступить. Москва тоже, 
конечно. Я говорю, это не только Россия, это и Украина, это и Казахстан. У меня 
сейчас обучается девушка из Германии. Мы сейчас будем развиваться по всем 
странам СНГ, которые говорят по-русски. Ну и вообще. 

- Гандапас. 

- Отлично, мы вам расскажем… 

- Хакамада. 

- Ребята, вот все, кого вы сейчас пишите, реально вы с ними можете организовать, 
либо с ними выступить на одной сцене, если вы тренер. Либо, если вы орг, вы их 
организуете и соответственно с ними лично пообщаетесь уже ни как вы смотрите 
на них сверху вниз. Поверьте им не нравится, когда на них смотрят снизу вверх, 
что «О, великий Гандапас». Он такой же человек как и вы, он просто любит 
играть в гольф. Вы можете с ним поговорить об этом гольфе. Вы станете его 
лучшим другом. 

- Очень дальнее зарубужье. 

- Запорожье. 

- Ребята, и Запорожье тоже. Поверьте. 

- Есть из Уфы, хочу в Уфе и в Челябинске. 

- Ребята, я вам объясняю, мне сейчас нужны из всех городов, потому что есть 
технология. Если вы из далёкого города, в котором живут одни бабушки, я вам 
расскажу на что будут ходить бабушки. В конце концов, будете собирать через 
онлайн людей и делать трансляции. То есть здесь не вопрос. Понимаете? Здесь 
можно сидеть в Испании и организовывать тренинги удалённо, потому что у меня 
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было такое, что я удалённо организовывал тренинги. Это вполне возможно и при 
чём с прибылью. Поэтому всё возможно. Есть англоязычные бабушки. Что 
делать? 

- Санкт-Петербург. 

- Санкт-Петербург, земляки, это отлично. Давайте. В Питере есть, где 
развернуться, и тем более как бы Питер – родной город, мы своих не бросаем.  

Вы сейчас в Испании.  

- Валерий похож ли инфобизнес на финансовую пирамиду?  

- Вы знаете, я вам знаете, что рекомендую. Всегда надо тестировать, вот вы 
можете сейчас вложить сейчас 60 000 в МММ, и можете вложить в наш тренинг. 
И посмотрим, где будет быстрее выхлоп. Почему то… У нас же тоже, мы даём не 
50 % в месяц, мы даём 200%. Забавно. Я об этом даже не думал. Прикольно. Так, 
дальше. 

- Вы сами в Питере живёте? 

Я, вы знаете, я не только в Питере живу. Мне много где интересно жить.  

Дальше ребята, короче, все кто принял решение, все короче сейчас, вот я 
перехожу к Соловьёву. Я даю вам 5 минут, точнее не 5 минут, а 1. 5 –это долго. 
Вот в эту 1 минуту ваша задача сейчас, вот напишите вот в чате все минусы, 
которые вы видите, почему вы не хотите в этот тренинг войти. 

- Денег мало.  

- Как доплатить до платины из стандарта? 

- Взять деньги и доплатить. 
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- Ты шмыгаешь. 

- Ну да, бывает болею. 

- Но знаете, я настолько сильно горю своим делом. Я настолько вкладываюсь в 
эту конференцию, что я уже не брился неделю. Меня Юра не узнаёт. Это 
нормально. Меня прёт. Я занимаюсь любимым делом и меня радуют результаты 
моих учеников. 

- Если до вас сегодня не дозвонились, видимо у вас было занято. 

- Диплом или сертификат? 

- Конечно. После прохождения нашего тренинга вы получите сертификат об 
окончании тренинга, то что вы прошли тренинг у команды «МЧС». МЧС для 
вашего тренингового  бизнеса.  

- А как, если на работе проекты запущены, и вебинар хочу? 

- Всё реально.  

- Когда довнести остальную сумму? 

- Ребята, сейчас вот, по поводу суммы я говорю. Если вы приняли решение, то 
лучше сразу всё вносить  и идти вперёд. В общем пора переходить к Соловьёву, а 
то уже время дохрена. Вот. Все кто сейчас перейдут по ссылке, получат от меня 
индивидуальную консультацию по своему предназначению, которую даю я. И 
ещё до тренинга получите разбор вашей личной ситуации. Как вам лучше 
действовать, и распишем ваш проект, даже если у вас ничего нету, 
соответственно разберём в какую очередь идти. Начало тренинга у нас 15 октября 
и он будет длиться, как минимум, 5 недель, возможно он… Плюс 6-ая «ВИП» 
неделя, и скорее всего, он ещё возможно и затянется. Плюс, те кто пойдёт в наш 
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тренинг, вас никто не бросит, потому что после тренинга будет ещё 2-ух месячная 
мастер группа, в которой будет поддержка. 

- Пошёл бы к вам, но оплатил Айвенго. 

- Ну, Виктор, у вас есть возможность пойти и туда и туда, или пойти к нам. Я не 
буду ничего говорить, Айвенго – молодец, поэтому смотрите. Прикольно, 
поэтому смотрите как решать.  

- Я тоже оплатил Айвенго. 

- А Юра тоже оплатил Айвенго, так что мы вам можем рассказать, что будет в 
Айвенго. Так что, нормально.  

- Я оплатил. 

- Молодец.  

Так, дальше. Короче, Юра, кидай в чат ссылку те, кто для себя принял решение, 
они уже вступили. Так, короче, всё. 

- Каков режим? 

- А режим у нас с вами будет. Мы будем по вечерам заниматься, и соответственно 
записи вам будут доступны, вы их будете просматривать и делать домашние 
задания. Мы вас будем заставлять.  

Вебинар назывался «Как набрать 2000 человек». Мы как раз сейчас об этом 
поговорим. Так хорошо, ладно. Теперь я расскажу о том. как я смог собрать 2000 
человек. Это был дождливый питерский майский день, когда мы сидели ещё в 
моей старой машине, с моим другом, и думали, что что-то пора менять. Вот надо 
выйти на рынок так, чтобы прогреметь, а то делать маленькие семинары и 
тренинги уже как-то не интересно. Мы решили, что пора бы привезти кого-то 
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известного, но сначала мы подумали, - «Привезём-ка мы кого-нибудь 
«западного»». Ну я  думаю, что надо начинать с малого и давай привезём 
российского, и решили привезти Соловьёва. Почему мы решили взять Соловьёва, 
потому что как-то стало, книжку его заметил, и как-то вот подумывали мы о нём. 
Написали ему письмо. Я буду рассказывать в тренинге о том, как найти все 
контакты спикеров, как найти контакты «западных» спикеров, как выйти лично 
на них. И, соответственно, в этом ничего сложного нету.  

- Спрашивают, - «Кто такой Соловьёв»? 

- Соловьёв – это Владимир Соловьёв, который ведёт программу «К барьеру». И 
тот, который вещает в программе «Утро» на «Эхо Москвы». «Утро» на радио 
«Эхо Москвы».  

Далее. В общем мы написали. И просим гонорар, спрашиваем. сколько у вас 
будет стоить, когда у вас свободная дата? Мы написали это в начале июня, это 
было второе июня. Нам присылают ответ то, что да, окей, хорошо. А вы вообще 
кто такой? И тут знаете, тут небольшой внутри вопрос, - «Внатуре, а кто я 
такой?» И тут начинаешь рассказывать. И здесь ключевая штука, я о ней уже 
говорил, но если вы реально горите, и вас реально прёт и вы знаете, что вы 
сжигаете мосты и вперёд, то получится. Вот мы пишем, что у нас получится. Они 
говорят, что – «У нас в Питере негативный опыт, до этого 400 человек было». Мы 
говорим, - «Хорошо, мы соберём вам 2000». Они, - «Окей, хорошо». Ну я говорю, 
так гонорар? 1000 000. Ну вы знаете, где взять 1000 000, когда ты зарабатываешь, 
по- моему тогда 150 в месяц зарабатывали. В принципе 1000 000 не где взять, и я 
думаю, была не была, давай сократим гонорар в 2 раза. И мы пишем, наш бюджет 
не позволяет такой большой гонорар осилить, могли бы мы с вами сократить 
гонорар в  2 раза, но мы гарантируем, что там будет большое количество людей, 
2000 человек и т.д. Нам отвечают, - «окей, хорошо». И мы такие, вот это реально 
подфартило. Потом в то время в июне, тогда был экономический форум, он 
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прилетает, мы подписываем с ними договор о том, что Соловьёв приезжает и 
Соловьёв снимает видеоприглашение. Вы можете ввести в ютубе «Соловьёв 
Санкт-Петербург 22 октября» и там будет его видеоприглашение на наш семинар. 
В общем мы записали, потом была куча проблем с площадкой, короче народ, вот 
я вам лично рекомендую, когда вы будете заключать договора с площадкой 
проведения мероприятия, не рекомендую связываться с какими-то 
государственными объектами. Потому что, если хоть кто-то понимает в 
юриспруденции. У нас в договоре было написано то, что ребята, вы платите 
деньги за то, что вам будет предоставлена билетная книжка. То есть мы вам 
разрешаем продавать билеты у нас, но никакого слова о площадке не было. В 
общем бодался я с ними, бодался 2 месяца. В итоге недободался, они повысили 
цену, и пришлось покупать, потому что в видеоприглашении было заявлено, что 
это консерватория Римского-Корсакова на 2000 человек. В общем договори 
подписали на авось, я подумал, ладно хорошо. В общем там риск за риском, но 
как этого избежать соответственно расскажем вам в тренинге. В общем 
договорились с площадкой на 2000 человек. Вот представьте, кто представляет, 
что такое 2000 человек поставьте в чате плюсик, а минусик, кто не представляет. 
Вот это просто такие нереальные ощущения, вот ты входишь в этот пустой зал и 
думаешь, - «Вот это да, а как я это всё соберу»? И так начинаешь примерно 
прикидывать, вот зал делишь примерно по секторам и прикидываешь, так это с 
купонников, это партнёры, это контакт, это радио. В общем накидали примерно 
как чего будем продавать и  вперёд. Самое главное мы хотели продавать через 
театральные кассы. Внимание! Сейчас будет. Я вообще на самом деле не пьющий, 
продавать билеты мы хотели через театральные кассы. Мы связались с 
предыдущими организаторами. Они сказали, что билеты в основном продаются 
через театральные кассы. И это кстати чит-код. Тио что связано с предыдущими 
организаторами. Так вот мы с ними связались, и сказали, что надо работать с 
театральными. Я прихожу в театральную кассу, Санкт-Петербург такой уже 
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крутой, знаете, зал Соловьёву организовываем. Меня спрашивают, - «А ты кто 
такой?» Я говорю, - «Да мы бизнес-тренинги делаем». А там тётка – директор 
театральных касс мне такая говорит, - «Знаешь, я выпускница из Гарварда и я 
понимаю то, что в России нету бизнес-тренингов, так что гуляй мальчик, а твой 
Соловьёв…» Ну в общем я выражаться не буду, в общем она его просто не 
любила и  отказала нам в продаже билетов через театральные кассы. Вот это было 
вообще взорван мой мозг, потому что я расчитывал, что всё я договорился с 
консерваторией, договорился с Соловьёвым, сейчас всё само продаваться будет. 
Потому что обычно всё само продаётся, если с театральными кассами работаешь. 
Так вот я пошёл выпил водки, которая был рядом ларёк какой-то, не ларёк, это 
как  рюмочная, потому что у меня шок, уже полмиллиона вложено в мероприятие 
и билеты уже продаются через партнёров и я думаю, что вот это я попал. И вот 
здесь вот начинается сжигание мостов. Здесь я вот начинаю понимать, что вот 
пора включать мозг и 2000 человек просто так не соберутся. Поэтому, чтоб вы 
понимали, основная ошибка тех… Вот у кого было такое в жизни, что у вас был 
какой-то большой успех, а потом вы расслаблялись и очень сильно падали. Вот 
поставьте плюсики в чате. Окей хорошо. Так вот к чему это я? В общем 
договорились мы с партнёрами, чтоб нас ещё раз пропиарили и начали продавать 
через всё, что только можно. Купонники, с радио начали договариваться, щиты по 
городу вешать. В общем опыта не было вообще нифига, пробовали всё. Но 
прикиньте, реально мандраж, у вас вот пути другого нету. Когда вы вот только 
идёте и пробуете всё, потому что вам надо собрать эти 2000. И всё что деньги 
приходят надо обратно, чтобы набирать обороты. Реклама, чёрная расклейка по 
всему Питеру, щиты по городу, листовки раздаются во всех тренинговых центрах, 
листовки раздаются у театров, висят афиши в театрах,в общем что только тогда 
не делали. Кол-центр звонил по все телефонам где которые можно было достать. 
То есть Питер уже, где только можно было рассказать об этом, мы уже 
рассказали. Где деньги брали? Деньги брали с того, что мы продавали. К нам 
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приходят билеты покупать, эти деньги мы обратно в рекламу. Так что… Ну мы не 
считали, потому что все деньги, которые, но мы договорились с другими 
билетными сервисами – это кассир.ру и ещё и софи там, то что билеты они 
продают. Билеты у нас продавались все практически по безналу, то что по налу 
продавалась, мы обратно вкладывали. Так вот. И в общем используя вот это всё, 
что я рассказал и по нескольку раз. Кстати, там ещё райтер у Соловьёва был в 
300 000. Потому что знаете, сразу скажу, что когда вы будете работать со 
звёздами, предупреждаю, чтоб вы реально закладывали деньги на райтеров. В 
райтер было включено 7 видов сыра. Обязательно я не выйду на сцену, пока у 
меня не будут лежать все орехи всех видов, кедровые орешки, фундук и т.д. 
Короче вот все орешки, все сыры, они обязательно должны у меня лежать на 
столе, иначе у меня будет плохое настроение. Ну в общем мы потом всё это сами 
доедали. Это забавно. Привезли 6 пакетов еды и ещё 2 дня их ели после этого 
творческого вечера. В общем было забавно. Но представьте, вот 2000 человек. И 
вот настал тот день 22 октября 2011 года. Консерватория Римского-Корсакова. Я 
в консерватории выглядываю в окошко, начало в 19:00. Запускаем людей мы в 6. 
Заглядываю в окошко я из консерватории, и вижу толпу, которой нету конца. На 
входе стоят люди, которые хотят раздавать листовки, все партнёры, мы с ними 
договорились. Они уже вот «На старт» и я такой, - «На старт! Внимание! Марш!» 
Открываются двери и всех просто сносит нахер. Всех, кто раздавал листовки их  
просто снесли на пол. Люди просто битком все валят,  потому что все замёрзли, 
все хотят сесть на свои места и т.д. В общем. И вот валит, и я надеюсь, что 
каждому сможет это же чувство ощутить, когда вот вы знаете это там дом 
построить, дерево посадить, ребёнка родить. И вот собрать реально грандиозное 
событие. Потому что великие события создают великих людей. И вот я каждому 
из вас, надеюсь, что у вас это получится. И вы соберёте либо на себя, либо 
организуете великое событие. Когда вот толпы людей, и они прут и их всех 
собрали вы. И  вы смотрите  и думаете, - «Боже, откуда вас столько? Откуда?» И 
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потом весь вот этот зал сидит, и ты думаешь, - «Боже». Выглядываешь из-за 
кулис.  

Вот кто бы хотел выглянуть из-за кулис и увидеть 2000 человек, которые вы 
собрали. Поставьте в чате плюсики. Вот, Юра, ссылка в чат. Ребята, вам с нами.  

Так вот. Соответственно я вот это всё вижу и думаю, - «Откуда? Откуда?» Там 
ещё стоят, книжки Соловьёва продают. С них ещё нам идёт доход. В общем все 
они садятся, и ты думаешь, - «Вот это да!» А потом Соловьёв  приехал выступить 
на полтора часа за полмиллиона. Он полтора часа выступал не видя людей, потму 
что софиты светили ему в глаза и он не видел ничего. Потом, когда после 
полуторачасового монолога включается свет, а реально было офигенное 
выступление, он в шоке, он делает шаг назад и думает, - «Откуда вас столько?» И 
он такой, - «Вы чего сюда пришли?» И ещё три с половиной часа. В общем у него 
эйфория, у народа эйфория. В общем все счастливы и всё офигенно. Так что 
ребята, это была история о том, как мы собрали Соловьева, и после чего 
открылось большое организаторское будущее. Для тех, кто с нами, сейчас Юра 
скинет ссылку в чат. Пожалуйста задавай те вопросы какие у вас. 

- Сколько у вас было времени на сбор людей? 

- Мы собирали… Вы знаете вот из-за того, что у меня был синдром сессии, и 
Валера тормоз, он накосячил везде, где только можно, но он собрал 2000 человек. 
Я собрал их знаете, у нас за 2 недели до начала мероприятия был продано всего 
400 билетов. И вот за 2 недели меня просто включили, мне сказали, - «Валера!» 
Ну мне мой партнёр говорит, - «Ты понимаешь, сколько у нас продано? Что мы 
делать будем?» Тут вы знаете, меня как ключиком завели и я полетел. И короче за 
2 недели 1600человек. Так что если у вас есть такая тормознутость и синдром 
сессии, то это лечится. Так что ребята, сейчас вам Юра снова кинет ссылку в чат. 
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Так что проходите по ней, у нас, я напоминаю, остался один «Вип» и один 
«Platinum»  остался. Поэтому ребята, Вперёд!  

Алёна спрашивает, - «В каком смысле в «стандарте» без шаблонов?» 

В прямом смысле, в варианте за 15000 рублей у вас не будет пиара по нашей базе 
и мы не будем вам давать шаблоны, которые приносят реально сразу результат. 
Придётся вам их самим написать, а мы уже естественно их будем докручивать. 
Если вы не хотите их сами писать, соответственно проходите в вариант «про» и 
мы вам их дадим. 

- Нужно ли вкладывать деньги дополнительно во время тренинга? Если да, то 
сколько? 

- Я за то, что всё работает по бартеру. Ребята, вот практически все крупные 
мероприятия, которые делаются, они делаются с нулевым рекламным бюджетом. 
Соответственно, если вы будете делать какие-то маленькие мероприятия, мы вам 
расскажем, как минимально потратить деньги, и плюс деньги, которые вы 
вложите, вы их отобьёте. Потому что ваша задача в этом тренинге не потратить, а 
заработать. Поэтому мы вас будем контролировать. Мы вам будем составлять 
чёткий финансовый план. Ни шаг влево, ни шаг вправо. Поэтому вы будете 
говорить, Валерий, у меня есть на рекламу такая-то сумма и больше никак, что 
будем делать? И мы будем сидеть и думать, что с вами делать. И даже, если у вас 
есть 10, 20 тысяч на рекламу, 5 тысяч на рекламу, что-нибудь придумаем, по 
крайней мере у нас есть пиар по нашей базе. 

- Где взять деньги на организацию? 

- Всё мы начинаем делать с помощью продаж. Мы начинаем делать до-продажи и 
с них зарабатываем. Все эти технологии, когда вам деньги приходят сразу и у вас 
всй получается.  
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- Какая тема была у Соловьёва? 

- У Соловьёва была тема «Конец Света».  

- А какой режим работы? 

- По вечерам. Да, каждый день по вечерам.  

- Что сейчас делать? Сию секунду? 

- Сию секунду надо пройти по ссылке, которую кидает Юра и сделать 
соответственно в ней заказ. 

- Как поменять заявку с «Про» на «Вип»? Сделать повторную? 

- Да, сделайте повторную.  

Так. Проходим по ссылке, которую Юра скинул в чат. Юра, скинь пожалуйста 
еще раз ссылку в чат, соответственно проходим по этой ссылке, нажимаем кнопку 
«Да, я присоединяюсь». И соответственно выбираем тот вариант, который вам 
больше подходит. Напоминаю, что у нас 200% гарантия, что если вы не отобьёте 
деньги в тренинге, которые вы вложите, мы вам вернём их в 2 раза. 

- Что входит в вариант «Стандарт»? 

- В вариант стандарт входит 5 недель полноценного участия, все записи вещаний, 
200% гарантия, все деньги, которые вы заработаете ваши, книга «Тренер на 
миллион», в принципе всё. И вы сам выбираете либо организатор, или тренер. 5 
недель полноценного участия, все записи вещаний вы работаете в паре тренер 
плюс организатор. И мы будем специально вас сводить. Так вот мы подберём для 
вас организатора, либо подберём для вас тренера именно в том, чтобы вам было 
по силам сделать. То есть вам подберём, иначе у вас это не получится.  
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- Арривидерчи ребята. 

- До свидания Оксана. 

Про налогообложение доходов расскажем 

- Работают ли инструменты, которые мы даём на корпоративном тренинговом 
рынке?  

- Ну не совсем. У нас немного другие подходы. 

-На вопросы  отвечаем, конечно.  

- Возможно ли оплатить в 2 приёма? 

- Да, возможно.  

- Спасибо, Галина. Проходите по ссылке, которую сейчас кинет Юра в чат и 
выбирайте, нажимайте кнопку «Да, я присоединяюсь» Это будет наилучшей 
благодарностью.  

- Как реально оплатить в 2 приёма? 

- Сделайте заказ, дальше доплатите. Мы вам завтра позвоним.  

Дальше. В общем, что у нас входит в пакет «про» - это 5 недель полноценного 
участия, все записи вещаний, мы вам подбираем пару с которой вы будете 
работать, то есть у вас не будет проблем кого организовывать, или кто вас будет 
организовывать. Дальше 3 любых инфопродукта из нашей серии, то есть как 
делать вебинары и на них продавать, как делать живые мероприятия и на них 
продавать, то есть всё это будет. Дальше, все шаблоны продающих писем, 
предложений партнёрам, пресс-релизы, пошаговые чек-листы, в которых всё надо 
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делать по инструкции и плюс одна консультация от каждого из нас и общий пиар 
по всем нашим базам. 

 Дальше. Уникальный пакет «Вип». Если вы для себя решили, что вы сильно 
хотите пойти вперёд, но к сожалению у вас какие-то вопросы, вы не знаете 
справитесь вы или нет, то идите в «Вип», потому что там будут полноценные 
наши консультации, там будет пиар по нашим базам персональный. И с одной 
рассылки по нашим базам вы уже окупите этот тренинг. Потому что обычно пиар 
по нашим базам стоит 60 000, вот как раз та сумма, которая стоит этот тренинг. А 
вы ещё узнаете о том, как 300 000 за 3 дня удастся заработать, 300 человек за 
один день собрать, как сделать 50% конверсию на вашем вебинаре, 120% 
конверсию на вашем живом выступлении и как собирать 10 000 подписчиков за 
месяц, а сейчас уже известно как за неделю. Дальше мы с вами пошагово 
распланируем весь проект, проведём 3 консультации от каждого из нас, 
персональный пиар по нашим базам, и наше с вами партнёрство в перспективе, 
конечно же мы вас будем мотивировать, пинать и заставлять идти вперёд, 
напоминаю, что «Вип» у нас остался всего один.  

Дальше. Пакет «Platinum». Пакет «Platinum» я опять же говорю для тех, кто 
решил окунуться в море тренингового бизнеса, стать нашим партнёром и дальше 
естественно работать вместе с нами и гарантировано зарабатывать свои серьёзные 
деньги, так их назовём. То что здесь 300 000 заработать, ну либо мы их вам 
отдадим, либо вы их сами заработаете, как минимум.  

И напоминаю, что пакет «Вип» - это 30 дней нашего персонального коучинга. 
Каждый день мы вас будем пинать, каждый день мы будем звонить и доводить до 
результата. Поэтому ваша задача сейчас кликать на кнопку «Да я 
присоединяюсь», ввести ваше имя, е-мэил, номер телефона, фамилию и 
соответственно нажать кнопке оплатить, и оплатить удобным для вас способом. 


